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SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 02-2020 1 

Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número dos - dos mil veinte celebrada el nueve 2 

de enero de dos mil veinte en el Palacio Municipal, dando inicio a las diecinueve horas con cinco 3 

minutos. Contando con la siguiente asistencia: Regidores Propietarios: Manuel Antonio 4 

Rodríguez Segura (Presidente), Luisa María Fonseca González, Freddy Vargas Venegas. 5 

Regidores Suplentes: Kenner Arrieta Zamora, María Felicia Valerio Madrigal, Sherleniey 6 

Chaves Carballo cc Shirlene Chaves Carballo, Andrés Chaves Zamora, Kattya Villalobos 7 

Zamora, Síndicos Propietarios: Francisco Javier Madrigal Madrigal, Aura Violeta Acosta 8 

Montero, Randall Sánchez González, Norma Paniagua Sánchez, Síndicos Suplentes: Milena 9 

Villalobos Madrigal, Luis Alberto Acuña Cerdas, Rolando Rodríguez Rodríguez. Personal 10 

Administrativo: Alcaldesa: Lidieth Hernández González. Secretaria del Concejo Municipal: 11 

Marta Vega Carballo. Ausentes: Regidoras; Elvira Yglesias Mora (Vicepresidente), Tatiana 12 

María Contreras Castillo,  Síndica Suplente; Raquel González Arias Visitantes: Ministro del 13 

Deporte, Lic Hernán Solano Venegas, Fausto Fonseca, Adriana Chaves, Fabio Arguedas, 14 

Gustavo Orozco, Johnny Álvarez, Betania Artavia, Ligia Campos, Mario Soto, Maritza Segura. 15 

Suplen en votación: La Regidora Shirlene Chaves Carballo por ausencia de la Regidora Elvira 16 

Yglesias Mora y la Regidora María Felicia Valerio Madrigal por ausencia de la Regidora Tatiana 17 

María Contreras Castillo. ------------------------------------------------------------------------------------- 18 

ARTÍCULO I. AUDIENCIAS. ---------------------------------------------------------------------------- 19 

I.- Atención al Lic. Hernán Solano Venegas, Ministro del Deporte.------------------------------- 20 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura da la bienvenida al Lic. Hernán 21 

Solano Venegas, Ministro del Deporte. Indica que en la inauguración de los pasados Juegos 22 

Nacionales y en compañía del señor Fabio Arguedas tuvieron conversaciones con el Lic. Hernán 23 

Solano Venegas donde le informaron sobre la  necesidad de ayuda económica para el cantón de 24 

San Isidro de Heredia en procura del bienestar y desarrollo de los deportistas de este Cantón. “Es 25 

por eso que hoy día el señor Ministro, nos acompaña para ver la posibilidad de que nos ayude 26 

con el  proyecto de remodelación del Gimnasio del Colegio Técnico Profesional de San Isidro 27 

para que se pueda remodelar y cumpla con las medidas que se ajustan al reglamento”. ------------ 28 

- El señor Fausto Fonseca González de la Asociación Deportiva Tournon indica que el mes 29 

pasado vino a exponer a este Concejo Municipal la necesidad del proyecto de ampliación al 30 
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Gimnasio del Liceo San Isidro y que a finales de diciembre se tuvo una reunión con la Alcaldía 1 

Municipal y el Lic. Hernán Solano Venegas donde se explicó la necesidad de tener un Gimnasio 2 

que tenga las condiciones óptimas para competir según el reglamento de la Liga de Futsal de 3 

Costa Rica. “Le planteamos las necesidades del Gimnasio del Liceo San Isidro y del Colegio 4 

Técnico Profesional (CTP) y él nos indica que el Gimnasio del CTP, tiene mejores condiciones 5 

para realizar el proyecto, para que en un futuro se puedan realizar también eventos masivos. 6 

Como Asociación Deportiva estamos muy contentos de que se dé esta posibilidad y ojalá se 7 

pudiera también remodelar el Gimnasio del Liceo de San Isidro”. ------------------------------------- 8 

- La Alcaldesa Lidieth Hernández González indica “Efectivamente en diciembre nos 9 

reunimos con don Hernán Solano Venegas y se dejó coordinada una reunión con la Junta 10 

Administrativa del CTP para analizar la situación, esta reunión estaba programada para el 08 de 11 

enero 2020, pero Don Hernán tenía que inaugurar la Copa del Café ese día y no pudo asistir. Lo 12 

recomendable es  hacer un convenio entre la Municipalidad, el Comité Cantonal de Deportes y 13 

Recreación y la Junta Administrativa del Colegio Técnico Profesional (CTP). Vamos a 14 

programar nuevamente la reunión para aclarar todas las dudas al respecto y poder continuar con 15 

el proceso”.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

- El Lic. Hernán Solano Venegas, indica “Buenas noches, encantado de estar aquí, les 17 

agradezco mucho la invitación. Me han expuesto esta posibilidad de crear este proyecto en San 18 

Isidro, debo informarles que el Gobierno Central no tiene mucho presupuesto para estos temas, 19 

pero podríamos tratar de hacerlo en conjunto. Algunos Diputados me habían solicitado que 20 

vinera a este Cantón y estoy dispuesto a colaborar, desde el ICODER,  solos no podemos hacer 21 

mucho, pero si nos juntamos con el Comité Cantonal de Deportes y la Junta Administrativa del 22 

Colegio Técnico, podríamos avanzar en este proyecto. Es muy importante el deporte y que los 23 

jóvenes y niños puedan hacerlo en las mejores condiciones, en Gimnasios que cumplan con las 24 

medidas apropiadas para que los atletas no se vean obstaculizados cuando participan en otros 25 

Gimnasios más grandes. Estoy aquí porque quiero asegurarme de que este Concejo Municipal, 26 

Alcaldía Municipal, CCDRSIH y la Junta Administrativa del CTP, están comprometidos con la 27 

idea y saber que todos vamos a empujar juntos para lograr el objetivo. En este momento no 28 

tenemos el dinero, pero puedo comprometerme a buscarlo. Cuando el estado invierte,  es muy 29 

reconfortante saber que la comunidad le va a dar un buen uso y es muy satisfactorio sentir que 30 
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valió la pena aquella inversión, porque los impuestos los pagamos todos y queremos verlos 1 

reflejados en obras que realmente sean valoradas por el pueblo y en este caso beneficiar al 2 

deporte. El mensaje es ayudarnos y empujarnos juntos para luchar y concretar este proyecto. 3 

Reitero, no tengo el dinero, tengo que llevar el proyecto y buscar fondos, pero quiero asegurarme 4 

que cuento con todos ustedes y que la lucha la vamos a dar juntos en beneficio de la comunidad”. 5 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura indica que hay anuencia de la 6 

Administración Municipal, de este Concejo Municipal y por supuesto del CCDRSIH. “Este 7 

proyecto va a beneficiar a los deportistas de ahora y los que vendrán. Esta es una oportunidad y 8 

debemos aprovecharla”.---------------------------------------------------------------------------------------- 9 

- El señor Randall Sánchez González, indica “Puede tener la seguridad que este Cantón va 10 

a luchar y trabajar porque este proyecto se concrete, y lo vamos a estar siguiendo a usted 11 

también. Tiene nuestro apoyo en la gestión porque estamos deseando cosas buenas para la 12 

comunidad, no lo vamos a defraudar. Usted debe saber que también en los distritos se lucha 13 

mucho para apoyar a los jóvenes deportistas”. ------------------------------------------------------------- 14 

- La Alcaldesa Lidieth Hernández González  indica que sería bueno saber es este momento 15 

cuáles son los pasos a seguir para poder coordinar con la Junta Administrativa del CTP. 16 

- La Regidora Luisa Fonseca González indica “Este proyecto es muy interesante quisiera 17 

saber si ya se cuenta con alguna suma de dinero y  si debe crearse alguna comisión específica 18 

para presentar el proyecto”.----------------------------------------------------------------------------------- 19 

- El Lic. Hernán Solano Venegas indica “Debe haber un acuerdo del Concejo Municipal, 20 

ese es un paso, después una reunión con la Junta Administrativa del Colegio Técnico Profesional 21 

y después continuar.  Lo más importante es un acuerdo municipal y un acuerdo del CCDRSIH, 22 

posteriormente atender los temas administrativos como licitaciones etc.  Yo estoy comprometido 23 

con el tema, voy a buscar los recursos pero podemos ir avanzando en otros trámites 24 

administrativos y para cuando  obtengamos los recursos ya estemos avanzados y sea más fácil” 25 

“Quiero aclarar que Don Manuel me habló de este proyecto  y también algunos Diputados de la 26 

provincia de Heredia me han hablado de este Cantón, para poder ayudarlos de alguna forma. 27 

Ojalá pueda ser un éxito este proyecto”. -------------------------------------------------------------------- 28 

- El Regidor Freddy Vargas Venegas indica que agradece a Don Hernán Solano su visita y 29 

el apoyo que pueda brindar a San Isidro. “Somos un Cantón con escasos recursos económicos y 30 
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desearíamos tener más apoyo del Estado para poder hacer cosas importantes por nuestra 1 

comunidad. A pesar de no tener muchos recursos hemos sabido utilizar lo que tenemos y lograr 2 

tener los índices de desarrollo más altos del país, gracias a la buena gestión municipal y al 3 

trabajo de toda la comunidad durante muchos años. Agradecemos el apoyo que nos pueda 4 

brindar, porque realmente las asociaciones deportivas trabajan con mucho cariño, pero en 5 

condiciones muy limitadas”. ---------------------------------------------------------------------------------- 6 

ACUERDO N. 07-2020 El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura somete a 7 

votación:--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 8 

Considerando--------------------------------------------------------------------------------------------------- 9 

I.- Que se conoce la dificultad que tienen los deportistas de San Isidro de Heredia para 10 

desarrollarse en las diferentes disciplinas, ya que este Cantón no cuenta con un Gimnasio que 11 

tenga las condiciones óptimas que les permita preparase para competir según el reglamento de la 12 

Liga de Futsal de Costa Rica.--------------------------------------------------------------------------------- 13 

II.- Que las Asociaciones Deportivas y diferentes agrupaciones de atletas isidreños no cuentan 14 

con recursos para pagar Gimnasios en otras localidades donde podrían entrenarse para participar 15 

en competencias nacionales e internacionales. ------------------------------------------------------------- 16 

III.- Que a pesar de sus limitaciones nuestros representantes en las diferentes disciplinas 17 

deportivas clasificadas a saber en Taekwondo, Gimnasia rítmica, Fútbol Sala masculino, Fútbol 18 

femenino y Atletismo, lograron 11 medallas (3 medallas de oro, 1 medalla de plata y 7 medallas 19 

de bronce) en la edición XXXVIII de los pasados Juegos Nacionales ICODER 2019. Además del   20 

Campeonato en categoría U13 fútbol femenino (UNIFUT) 2019, el tercer lugar en la Liga 21 

Premier 2019 de Fut Sala y muchas otras disciplinas con atletas isidreños destacados  incluso a 22 

nivel internacional.--------------------------------------------------------------------------------------------- 23 

IV.- Que el Colegio Técnico Profesional de San Isidro de Heredia cuenta con un Gimnasio que 24 

podría acondicionarse para que cumpla con los requisitos y medidas oficiales de competición. 25 

Por tanto este Concejo Municipal acuerda:---------------------------------------------------------------- 26 

1.- Solicitar al señor Ministro del Deporte Lic. Hernán Solano Venegas analizar la posibilidad de 27 

asignar recursos económicos para que se acondicione el Gimnasio del CTP San Isidro de Heredia 28 

de manera que cumpla con las medidas oficiales y nuestros deportistas se vean beneficiados para 29 
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entrenarse apropiadamente y participar en las diferentes disciplinas a nivel Nacional e 1 

Internacional.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 2 

2.- Indicarle al señor Ministro del Deporte Lic. Hernán Solano Venegas que este Concejo 3 

Municipal, Alcaldía Municipal, Comité Cantonal de Deportes y Recreación San Isidro y Junta 4 

Administrativa del CTP San Isidro, están en la mejor disposición de trabajar para lograr tener 5 

este anhelado Gimnasio.--------------------------------------------------------------------------------------- 6 

3.- Notificar a la Administración para lo que corresponda.----------------------------------------------- 7 

4.- Notificar a la Junta Administrativa del CTP San Isidro.---------------------------------------------- 8 

5.- Notificar al Comité Cantonal de Deportes y Recreación San Isidro de Heredia.------------------ 9 

Se dispensa del trámite de comisión. Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, Manuel 10 

Antonio Rodríguez Segura, Shirlene Chaves Carballo, María Felicia Valerio Madrigal, Luisa 11 

Fonseca González y Freddy Vargas Venegas. Se declara acuerdo por unanimidad.--------------- 12 

- El señor Fabio Arguedas Fonseca, Presidente de la Junta directiva del CCDRSIH, indica 13 

que es muy importante contar con un abogado para la reunión con la Junta Administrativa del 14 

CTP, para que se puedan aclarar varias dudas que ellos tienen relacionadas con la ley.-------------- 15 

- El Lic. Hernán Solano Venegas indica “El deporte es un mecanismo de desarrollo social 16 

y personal, es un instrumento para que el joven aprenda disciplina, convivencia y  trabajo en 17 

equipo que le servirá  en su vida futura. Cada joven en deportes es un joven que no está en 18 

drogas y eso ya es una medalla hay que contabilizarla también”.---------------------------------------- 19 

- La Alcaldesa Lidieth Hernández González indica que continuando con los pasos a seguir 20 

podría decirse que la Junta Administrativa debe tomar un acuerdo, después hacer un convenio 21 

con las responsabilidades y deberes de cada una de las partes y luego unificar el convenio. 22 

- El señor Fausto Fonseca González indica que es importante crear una comisión para que 23 

le dé seguimiento a este proyecto. --------------------------------------------------------------------------- 24 

ACUERDO N. 08-2020 El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura somete a 25 

votación:--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 26 

1.- Crear una comisión que dará seguimiento al acuerdo N° 07-2020 de la S.E. 02-2020 del 09 de 27 

enero 2020, relacionado con la solicitud al señor Ministro del Deporte Lic. Hernán Solano 28 

Venegas, sobre asignar recursos económicos para que se acondicione el Gimnasio del CTP San 29 

Isidro de Heredia, de manera que cumpla con las medidas oficiales y nuestros deportistas se vean 30 
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beneficiados para  entrenarse apropiadamente y  participar en las diferentes disciplinas a nivel 1 

Nacional e Internacional.-------------------------------------------------------------------------------------- 2 

2.- Dicha comisión estará formada por cuatro personas de la siguiente forma: Un miembro del 3 

Concejo Municipal, un miembro del CCDRSIH, un miembro de la Junta Administrativa del CTP 4 

San Isidro y un miembro de la Alcaldía Municipal. ------------------------------------------------------- 5 

3.- Notificar a la Administración. ---------------------------------------------------------------------------- 6 

4.- Notificar a la Junta Administrativa del CTP San Isidro. ---------------------------------------------- 7 

5.- Notificar al Comité Cantonal de Deportes y Recreación San Isidro de Heredia.------------------ 8 

Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, Manuel Antonio Rodríguez Segura, Shirlene 9 

Chaves Carballo, María Felicia Valerio Madrigal, Luisa Fonseca González y Freddy Vargas 10 

Venegas. Se declara acuerdo por unanimidad. -------------------------------------------------------- 11 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura agradece al Lic. Hernán Solano 12 

Venegas, Ministro del Deporte por su visita y por su compromiso para apoyar el deporte en el 13 

cantón de San Isidro de Heredia. ----------------------------------------------------------------------------- 14 

II.- Atención a la Dirección Médica del Hospital San Vicente de Paúl.---------------------------- 15 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura da la bienvenida al Dr. Johnny 16 

Álvarez Molina, Director interino del nosocomio, Doctor Mario Soto Alpízar, asistente de 17 

Dirección Médica, Lic. Ricardo Martínez, Sra. Maritza Segura y Sra. Ligia Campos de Junta de 18 

Salud del Hospital San Vicente de Paúl. -------------------------------------------------------------------- 19 

- El Dr. Johnny Álvarez Molina procede con la presentación: ----------------------------------- 20 
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- El Regidor Freddy Vargas Venegas agradece la presentación e indica que el área de 1 

emergencias del Hospital de Heredia, debe mejorar, porque se tardan muchas horas para recibir 2 

atención. “El área es pequeña y está muy congestionada”. ---------------------------------------------- 3 

- El Dr. Johnny Álvarez Molina indica que solamente el Hospital de Heredia tiene abierto 4 

las 24 horas el área de emergencias y por esta razón tiene que recibir a la población de todos los 5 

cantones de la provincia. “Se están creando mecanismos para mejorar esa área, conocemos 6 

nuestras debilidades”. ----------------------------------------------------------------------------------------- 7 

- El señor Luis Acuña Cerdas indica que ha tenido buenas experiencias con el Hospital San 8 

Vicente de Paúl, “La atención de todo el personal va más allá de su trabajo, tienen sus 9 

limitaciones pero sigan adelante, los felicito.” ------------------------------------------------------------- 10 

- La Alcaldesa Lidieth Hernández González indica que agradece la presencia y la 11 

presentación que han realizado. “Como ustedes saben se está construyendo el Área de Salud San 12 

Isidro.  El objetivo de esta Alcaldía y Concejo Municipal, es que esta Área de Salud sea 13 

funcional y contar con todos los servicios para descongestionar el Hospital de Heredia. Si 14 

trabajamos en equipo (Área de Salud San Isidro, Junta de Salud y Hospital San Vicente de Paúl), 15 

podría atenderse en San Isidro en horas vespertinas, viéndose beneficiados no solamente los 16 

isidreños sino otros sectores de Heredia. Les dejo la inquietud para que sea analizada.”------------ 17 

- La Regidora Luisa Fonseca González agradece la presentación. Indica que hay una gran 18 

saturación en las salas de emergencias del Hospital de Heredia. “La CCSS debería ampliar los 19 

horarios de atención de emergencias en los Ebais, esto ayudaría a descongestionar un poco. Yo 20 

apoyo a la Alcaldesa para que analicen esta propuesta de aprovechar las instalaciones que se 21 

construirán en San Isidro de Heredia y así poder dar atención 24/7”.  También quisiera que me 22 

aclararan, ¿Cuál es la propuesta o solicitud específica que hacen a esta Municipalidad?------------ 23 

- El Dr. Johnny Álvarez Molina indica “Ya la CCSS está trabajando en red, si un hospital 24 

no puede atender un caso, éste puede ser atendido en otro Hospital. Lo ideal es que al Hospital 25 

de Heredia lleguen solamente los casos amarillos y rojos, los demás pueden ser atendidos en los 26 

cantones”. Respecto a la solicitud específica, les indico “La idea es poder implementar los 27 

servicios de rayos x, ultrasonidos y la propuesta de sillas reclinables para las madres del proyecto 28 

“A Tu lado”.  --------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

- La señora Maritza Segura indica que ella es paciente oncológica y existe una red con 30 
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información de pacientes a nivel nacional.  “En Heredia ha aumentado la población con 1 

pacientes de cáncer. Es importante que las Alcaldías conozcan más sobre esta población con 2 

enfermedades crónicas.  Estamos buscando una alianza con ustedes, para que nos acerquemos, 3 

veamos la problemática y las Alcaldías nos ayuden a lograr estos sueños (Sillas, camas, equipos 4 

de ultrasonido) y conozcan más de la población en sus cantones.  Si cada Alcaldía pone un 5 

granito de arena la población será la beneficiada”. ------------------------------------------------------- 6 

- El Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura indica que agradece al Dr. Johnny 7 

Álvarez y a todos los demás representantes del Hospital San Vicente de Paúl por la visita y la 8 

información recibida. “Es muy importante para todos los heredianos, conocer sobre el Hospital 9 

de Heredia y lo positivo que es para todos tenerlo, debe haber más comunicación e información 10 

para que la población conozca todo lo que hace y el beneficio que nos brinda la CCSS. Los 11 

motivo  a continuar y seguir luchando para mejorar la salud en el país”.------------------------------ 12 

- El señor Mario Soto indica que Heredia solo tiene un hospital y recibe a toda la población 13 

herediana. Emergencias recibe entre 500 y 700 personas por día. “Tocamos las puertas a la 14 

Municipalidades porque los equipos ya están cumpliendo su vida útil y necesitamos cambiar los 15 

equipos”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

- La señora Ligia Campos indica que los procesos en a CCSS son muy extensos “Estamos 17 

solicitando las ayudas por medio de la Asociación Pro Hospital para que los aportes entren 18 

directamente a las cuentas que corresponden”. ------------------------------------------------------------ 19 

- El señor Fabio Arguedas de CCDRSIH, indica “Tener el Hospital de Heredia es muy 20 

beneficioso, ojalá esta Municipalidad pueda aportar un granito de arena para tener cada día una 21 

mejor salud”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 22 

- El señor Randall Sánchez González indica que toda esta información ha sido muy valiosa 23 

“En lo personal solamente tengo buenas experiencias con la CCSS, es un orgullo este sistema de 24 

seguridad social que tenemos. En muchos países la gente se muere porque no puede pagar para 25 

recibir los servicios básicos en salud. Todo lo que hoy nos piden tiene validez y es justo. Pero les 26 

quiero decir que esta Municipalidad a pesar de tener buena voluntad para apoyarlos,  actualmente 27 

está comprometida con la conclusión de la Clínica que se construye en nuestro Cantón, tenemos 28 

muchos años esperando y ahora ya casi es una realidad que nos va a permitir salir de esta 29 

ratonera que tenemos ahora, porque ya casi se nos cae encima por el mal estado. En poco tiempo, 30 
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cuando tengamos nuestra Área de Salud terminada, podríamos trabajar juntos, buscando 1 

soluciones y dando el mejor uso a nuestra Clínica, pero en este momento estamos deseando esas 2 

instalaciones nuevas, grandes y hermosas gracias a Dios. Les pido que nos tengan paciencia para 3 

recibir ese apoyo que hoy solicitan, porque ahora todo nuestro esfuerzo está enfocado en ver 4 

terminada nuestra Clínica del Seguro Social”. ------------------------------------------------------------- 5 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura agradece al Dr. Johnny Álvarez 6 

Molina, Director interino del nosocomio, Doctor Mario Soto Alpízar, asistente de Dirección 7 

Médica, Lic. Ricardo Martínez, Sra. Maritza Segura y Sra. Ligia Campos de Junta de Salud del 8 

Hospital San Vicente de Paúl por la visita y por la información brindada. “Se estará valorando la 9 

posibilidad de darles el apoyo pero en este momento la prioridad es ver concluida nuestra Clínica 10 

del Seguro Social”. ------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

CLAUSURA--------------------------------------------------------------------------------------------------- 12 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria N° dos –dos mil 13 

veinte, del nueve de enero dos mil veinte, al ser las veintiún horas.------------------------------------- 14 
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